



甲浦小学校 学校だより
NO. 10
令和3年12月24日

夢や目標に向かってねばり強く努力する子どもを育てます

2学期終業

新型コロナウイルス対策のため、緊急事態宣言下に始まった2学期でしたが、延期や変更になっていた行事を無事に終え、子どもたちは、めあてに向かってがんばることができました。運動会や、校外学習などの行事を経験し大きく成長しました。これも保護者の皆様のご協力、地域の皆様の温かい見守りがあってのことと、心より感謝しています。ありがとうございました。

これから始まる冬休み。新型コロナウイルスの変異株の発生も気になるころですが、新しい生活様式を守りながら、クリスマスやお正月を楽しみ、健康で安全な生活ができますよう、引き続き子どもたちを見守っていただきますようご協力をお願いします。

皆様、よいお年をお迎えください。

修学旅行 2日(木)・3日(金)

新型コロナウイルス感染拡大防止のために実施が危ぶまれていましたが、日程、行き先を変更して、無事に実施することができました。昨年度に引き続き今年度も県内の旅行となりました。

「考動・協動をして、みんなで楽しく学び、思い出に残る最高の修学旅行」のテーマの下、笑顔で過ごした二日間でした。地元岡山のよさを再発見しました。

1日目。備前長船刀剣博物館で、戦国時代から、全国に誇ってきた刀鍛冶の技を見学しました。ドイツの森では、グループ活動。乗り物券を使って、どのアトラクションで遊ぶかお互いの希望を尊重し合いながら、楽しんでいました。お小遣いを上手に使ってお土産も買いました。備州窯で、卒業制作。出来上がりが楽しみです。1日目の最後は、日本一の駄菓子売り場。残りのお小遣いを計算しながら、駄菓子を選び、お土産にしました。

2日目。造山古墳を最初に、備中国分寺、こうもり塚古墳など、吉備路を散策しながら、歴史学習をしました。倉敷国際ホテルでは、背筋を伸ばして、フォークとナイフを使っての食事。慣れないマナーに戸惑いながらもおいしい料理に笑顔がいっぱいになりました。古墳時代の気持ちのまま、倉敷考古館へ。実物を前に歴史を学びました。大原美術館で、本物の芸術に触れた後、美観地区の散策です。お土産もしっかり買って帰路に着きました。当日までの準備、お迎え等ご協力ありがとうございました。



2年生活科まつり 10日(金)

2年生は、1年生を招待して楽しませてあげようと計画し、楽しいお店を開きました。1年生にやさしく接する姿に大きな成長を感じました。



3年社会科見学 15日(水)

3年生は、南消防署の見学に行きました。消防署の中の施設を見学し、消防士さんの苦労や工夫を学びました。



人権週間 6日(月)~10日(金)

甲浦小学校では、6日~10日を入権週間として、各学年で関連のDVDを視聴して人権について学びました。標語の展示やキラリカードにも取り組みました。友達からもらったキラリカードを見ながら、自分のキラリを見つけ、自分を好きになり、自己を大切にしたいと思ひます。

人権標語から

だれいもが
みんなが
みんなが
みんなが

ともだちと
あそぶとき
あそぶとき
あそぶとき

助け合い
みんなが
みんなが
みんなが

悪口は
するどい
心やす
心やす



総合的な学習の時間の発表会

3年生から6年生は、総合的な学習の時間にテーマを決めて、情報を集め、整理・分析して、まとめ、伝える学習をしています。教科等で学んだことを総合的に生かしながら実社会・実生活の課題を探究する学習です。今年度は、学習の成果を一つ下の学年に伝える発表会を行いました。

3年 17日(金)

甲浦地域の特産である小松菜について調べ学習をすすめてきました。育て方や、害虫、料理などについてクイズをつくり、分かりやすく伝えました。2年生はとても楽しそうに聞いていました。



4年 17日(金)

誰もが気持ちよく暮らせるための物や工夫について調べたことをグループに分かれて、発表しました。体育館でポスターセッションの形で行いました。3年生は、それぞれのブースを回って、真剣に耳を傾けていました。



5年 16日(木)

4年生に、環境問題について興味をもってもらうと発表会を行いました。調べた内容を伝えるのはもちろんですが、模造紙にまとめたり、chromebookを使って発表したりとまとめ方、伝え方についても工夫を凝らしました。



※6年生は3学期に行う予定です。